

VISITAS

126088

MIÉRCOLES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2010

“La mañana” de FM Estilo (97.7 Mhz.) fue galardonado por mejor programa integral interior

La ciudad de las diagonales se vistió de fiesta para recibir a los galardonados con el Premio Caduceo 2010. Desde tempranas horas de la mañana, La Plata comenzó a recibir a los premiados que en la noche del viernes festejaron en la ceremonia de entrega de premios a Comunicadores y Medios organizada por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas.

A las 21 el Salón Park de Casa Frawens recibió a más de cincuenta comunicadores y medios de la provincia de Buenos Aires, en una ceremonia repleta de gala, sorpresas y emoción. Hombres y mujeres de todo el territorio bonaerenses acudieron acompañados de familiares y amigos para alzar el Premio Caduceo que destaca sus producciones 2009/2010, sus trayectorias o su labor periodística en gráfica, radio, televisión o sitios web.

El premio Caduceo busca reconocer la tarea que todos los días realizan los comunicadores y medios de comunicación de la provincia de Buenos Aires. Desde hace 19 años el Consejo Profesional de Ciencias Económicas festeja con alegría cada uno de los premios otorgados.

La evaluación de todo el material que llegó a la institución para participar de la XIX edición del Premio Anual a Comunicadores y Medios Bonaerenses no fue sencilla. Fueron meses de análisis, días enteros escuchando radios, mirando canales de televisión y leyendo diarios digitales o en soporte papel para poder definir con criterio periodístico y responsabilidad los ganadores del CADUCEO 2010.

Finalmente, en el mes de agosto y luego de una ardua tarea donde se evaluó el contenido cultural, social, periodístico, comunitario y deportivo del mensaje de cada uno de los participantes, los miembros del jurado dieron a conocer los nombres de los galardonados.

Asimismo el premio al Comunicador bonaerense del año recayó en el periodista Rolando Hanglin.

El programa “La Mañana” de la 94.7 (Vedia) fue galardonado como el Mejor Programa Integral en FM.

“CADUCEO DE PLATINO PARA CACHO FONTANA”

En el 90° aniversario de la radiofonía argentina, una voz inconfundible irrumpió desde el fondo del salón en la ceremonia de entrega de los Premios Caduceo.

Norberto Palese, más conocido como Jorge “Cacho” Fontana, fue el invitado especial de la noche, y con las características únicas de su voz, fue el centro de las miradas y los flashes de todos los comunicadores de la provincia que fueron distinguidos en la noche.-

Publicado por Semanario La Nueva Voz el [miércoles, septiembre 29, 2010](#)

Reacciones: [divertido \(0\)](#) [interesante \(0\)](#) [guau \(0\)](#)